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Frage Nummer 8 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Helmut 
Kaltenhauser 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Treffen es ab 2008 bis 
heute zwischen Vertretern der Staatsregierung und Herrn Peter 
Gauweiler bzw. Vertretern der Kanzlei Bub Gauweiler & Partner 
gab (um den Aufwand der Recherche zu begrenzen, ist vorerst 
eine einfache Abfrage der jeweiligen Terminkalender zur Be-
antwortung dieser Teilfrage ausreichend), bei denen die Wire-
card AG Gegenstand des jeweiligen Gesprächs war (bitte hier-
bei auch Ort, Datum und Teilnehmer nennen), welche Inhalte 
dabei mit Bezug zur Wirecard AG besprochen wurden und ob 
es bei diesen Treffen konkret auch um Berichte ging, die die 
Staatsregierung von der Staatsanwaltschaft München erbeten 
hatte? 

 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Vorbemerkung: 
Im Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration (StMI) erfolgte für den 
Zeitraum ab 2008 bis heute eine Recherche auf Basis der im Staatssekretärbüro 
und Ministerbüro geführten elektronischen Kalender anhand der Suchbegriffe  
„Gauweiler“ und „Wirecard“ (kumulativ). 

Aufgrund der für die Beantwortung der Anfrage zum Plenum zur Verfügung stehen-
den Zeit erfolgt die Beantwortung der Fragestellung nur für das StMI. 

Im StMI wurden keine Treffen im Sinne der Fragestellung gefunden. 

 


